



Les collégiens rêvent de la Lune avec Claudie Haigneré (suite)

publié le 06/06/2018

Descriptif :

Retrouvez les articles écrits en cours de français par les élèves de 6ème G suite à la conférence du 28 mai dernier.

Claudie Haigneré

La conférencière s'appelle Claudie Haigneré, son nom de jeune fille était Claude André Deshays. Claudie Haigneré est née le 13 mai 1957. A l'âge de 12 ans, elle a vu le premier homme marcher sur la Lune, nommé Neil Amstronng ; cela lui a donné envie de devenir astronaute. C'était une élève sérieuse, cette dernière a eu son bac à 15 ans, elle a fait de très longues études pour devenir médecin on la surnommait « bac +19 ». En 1985, au CNRS où elle postule pour devenir astronaute, elle est prise parmi 1000 candidats c'est la seule femme à avoir été sélectionnée, Claudie se bat pour le métier qu'elle rêve d'exercer. En 1992, elle remplace un astronaute titulaire, mais c'est une erreur, elle devra attendre 1996 pour aller dans l'espace et réaliser son rêve. Elle monte à bord de SOYOUZ TM-24, ce dernier l'amena dans la station MIR, elle y mène plusieurs expériences sur la médecine et les sciences. Elle effectuera un deuxième voyage, en tout, elle aura passé 25 jours de sa vie dans l'espace. Sa carrière ne s'arrête pas là, en 2002 elle prend un appel de Jean-Pierre Raffarin (premier ministre français) il lui suggère d'entrer au gouvernement, elle accepte !

Mahée, Lise, Marylou, Clara, Louise, Antonin

La Lune

Nous avons appris que la Lune est âgée de 45 millions d'année. Il faut trois jours pour aller sur la Lune qui est à 400 000km de la Terre. Seulement 12 personnes (américaines) en tout ont été sur la Lune. La Lune est 4 fois plus petite que la Terre. Le Soleil est 109 fois plus grand que la Terre. Il n'y a pas de traces de vie sur la Lune. Le premier être vivant qui est allé dans l'espace était une chienne nommée Laika. Aux deux pôles de la Lune il y a de la glace. Les températures sont variées.

Titji, Rayanne, Juliette, Amandine, Stacy

Le projet de village sur la Lune

Claudie Haigneré a comme projet de construire un village lunaire. Pour construire ce village sur la Lune, le temps est très long bien que ce soit une bonne idée. Les scientifiques veulent envoyer des robots bâtisseurs qui vont protéger le dôme gonflable avec de la poussière de Lune, (radiations du soleil, météorites...). Il faudrait utiliser des ressources naturelles disponibles sur la Lune pour produire de l'eau, de l'oxygène... Il faut se sentir bien et être en présence d'autres personnes pour ne pas souffrir de la solitude. Faire des salles de sport est important pour le physique des astronautes. Installer un radiotélescope sur la face cachée de la Lune permettrait de voir beaucoup plus loin dans l'espace car il n'y aurait pas la pollution de la Terre. Les chefs de projets ont comme idée de recycler tous les déchets naturels afin de préserver la Lune. Il faudrait développer une agriculture pour se nourrir et pour respirer car les plantes (notamment les algues) absorbent le dioxyde de carbone que nous rejetons et redonne de l'oxygène. Et pour finir, les personnes habitants dans ce village seront des scientifiques mais aussi des volontaires.

Guillaume Tim Even

Nos Réactions

La classe de 6G a participé à une conférence de Claudie Haigneré qui nous présente le projet de faire un village sur la Lune. On était dans la salle de réunion du 2ème étage. On était très contents de participer à cette conférence. C'était étonnant ! On a été heureux car une de nos questions a été sélectionnée parmi les 10 questions sur 1500 ! Elle nous a appris que seulement 12 humains ont eu la chance d'aller sur la Lune, c'est très peu !

